

## La dictadura argentina blanqueó dinero en España - Correo del Orinoco

Escrito por Discotecas Barcelona: Google Noticias  
Domingo, 08 de Mayo de 2016 12:39 -

---

Correo del OrinocoLa dictadura argentina blanqueó dinero en EspañaCorreo del OrinocoSi en cambio las sacas llegaban desde Canarias a Barcelona, desde esta ciudad eran transportadas por tierra hasta Andorra, desde donde, por transferencia electrónica, el dinero era ingresado en Suiza, siempre en cuentas bancarias predeterminadas ...y más »

**Leer más:** [Discotecas Barcelona: Google Noticias](#)